

Pay per Service

"Pay per Service" ist ein Abrechnungsmodell, bei dem Kunden nur für die tatsächlich in Anspruch genommenen Dienstleistungen oder Services bezahlen. Statt einer festen Gebühr werden die Kosten direkt mit der Nutzung oder Erbringung eines bestimmten Services verknüpft. Dieses Modell ermöglicht eine genauere Abrechnung, da Kunden nur für das zahlen, was sie tatsächlich verwenden.

CHECK-ME-NOW hat dafür eine spezielle digitale Lösung: Sie erfassen die Leistungen und hinterlegen Preise dafür – Servicekräfte erfassen und dokumentieren die Leistung Raumweise mittels CHECK-ME-NOW-APP und das Ergebnis ist eine fertige Leistungsdokumentation und die Grundlage zur Abrechnung mit Ihren Kunden.

Die Doku zeigt, WANN eine Servicekraft WO, WELCHE Leistung erbracht hat und summiert alles in Tages-, Wochen- oder Monatsberichte

